

14 Sports

Football/Éliminatoires du Mondial 2022, zone Afrique

Les 40 qualifiés connus

MIKOLO-MIKOLO
Libreville/Gabon

RIDEAU avant-hier sur le tour préliminaire des éliminatoires du Mondial 2022 (zone Afrique) qui aura lieu du 21 novembre au 18 décembre au Qatar. Quatorze sélections ont validé leurs billets (Malawi, Zimbabwe, Djibouti, Mozambique, Togo, Angola, Rwanda, Guinée Bissau, Soudan, Namibie, Tanzanie, Éthiopie, Guinée équatoriale et Liberia). Ces pays rejoignent ainsi les 26 sélections nationales exemptées de tour préliminaire. Il s'agit du Gabon, du Sénégal, de la Tunisie, du Nigeria, de l'Algérie, du Maroc, de l'Égypte, du Ghana, du Cameroun, de la RDC, de la Côte d'Ivoire, du Mali, du Burkina Faso, de l'Afrique du Sud, de la Guinée, du

Cap Vert, de l'Ouganda, de la Zambie, du Bénin, du Congo Brazzaville, de Madagascar, du Niger, de la Libye, du Kenya, de la Mauritanie et de la RCA.

Au moment où nous mettions sous presse, ces 40 nations qualifiées pour la phase de groupes des éliminatoires attendaient le tirage au sort.

Les inconditionnels des Panthères du Gabon attendent les adversaires de leur Onze national.



Photo : BANDOMA / L'Union

Football/Corruption

Un agent de joueurs inculpé par un juge belge à Monaco

AFP
Bruxelles/Belgique

L'AGEN de joueurs Christophe Henrotay, qui a sous contrat plusieurs internationaux du football belge dont Thibaut Courtois, a été inculpé hier mercredi à Monaco dans un dossier de fraude instruit à Bruxelles, et la justice belge demande son extradition, a-t-on appris de source judiciaire. Sept perquisitions ont été effectuées mardi et mercredi en Belgique, à Londres et Monaco, et deux personnes ont été arrêtées, dont un agent de joueurs dans la Principauté, avait annoncé le parquet fédéral belge dans la matinée. Les deux hommes interpellés ont été inculpés dans l'après-midi pour "blanchiment,



Christophe Henrotay, agent des joueurs, est dans le collimateur de la justice.

faux et usage de faux, corruption privée et association de malfaiteurs", puis privés de liberté, a précisé à l'AFP Éric Van Duyse, porte-parole du parquet fédéral.

Selon une source judiciaire, confirmant des informations de la chaîne RTBF, l'agent de joueurs est Christophe Henrotay, établi dans la Principauté. L'autre inculpé, interpellé en Belgique et auditionné par un juge à Liège (est), est un de ses proches collaborateurs, a ajouté la chaîne publique.

À Monaco, outre l'inculpation de l'agent, le juge a procédé à la saisie de "trois véhicules de luxe, deux appartements et de la somme de 7 millions d'euros", selon Éric Van Duyse. La Principauté n'étant pas membre de

l'UE, la justice belge a dû délivrer un mandat d'arrêt international dans le but d'obtenir l'extradition du suspect inculpé, a précisé le porte-parole du parquet. La procédure peut durer jusqu'à 40 jours.

Cette enquête, qui ciblait initialement le transfert en 2015 de l'attaquant serbe Aleksandar Mitrovic d'Anderlecht (Belgique) à Newcastle (Angleterre), avait déjà donné lieu à une série de perquisitions le 24 avril en Belgique, mais il n'y avait eu aucune arrestation. La nouvelle étape de l'enquête vise cette fois Christophe Henrotay, soupçonné d'avoir perçu des rétrocommissions frauduleuses dans le cadre d'un autre transfert, selon la même source judiciaire proche de l'enquête.

Photo : AFP

Cyclisme/17e étape du Tour d'Espagne

L'inattendu Quintana s'invite sur le podium

AFP
Guadalajara/Espagne

PRIMOZ Roglic tient le choc : le Slovène a conforté son maillot rouge hier mercredi lors de la 17e étape du Tour d'Espagne remportée par le Belge Philippe Gilbert et marquée par la "remontada" du Colombien Nairo Quintana qui s'est emparé de la deuxième place. Le rêve continue de prendre de l'épaisseur pour le solide "Rogla", 29 ans, en bonne position pour conserver le maillot rouge jusqu'à dimanche dans les rues de Madrid et décrocher ainsi

son premier "grand tour". Et ce, même si l'inattendu Nairo Quintana a joué un drôle de numéro pour s'inviter sur le podium et réduire de 24 secondes l'écart que Roglic (Jumbo-Visma) détenait sur son premier poursuivant hier matin. Sixième à 7' 43" de Roglic avant l'étape, le lauréat de la Vuelta 2014 et du Giro en 2016 a grignoté du temps et figure donc désormais à la 2e place au général.

L'issue de cette course de 219 kilomètres s'est jouée dès le quatrième, lors d'une échappée d'une quarantaine de coureurs qui a surpris le peloton, avec



Nairo Quintana est-il sur le point de remporter l'édition 2019 du Tour d'Espagne ?

le Colombien de Movistar et le Néerlandais Wilco Kelderman (Sunweb) à

la manœuvre. Le groupe d'éclaireurs à l'avant s'est ensuite réduit mais l'écart

a pris de l'ampleur, portant "Kingtana" à plus de 6 minutes d'avance, le repositionnant sur le podium devant son coéquipier Alejandro Valverde et boutant Tadej Pogacar hors du podium (4e).

"L'idée était d'affaiblir l'équipe du leader", a déclaré Quintana après l'étape, heureux de la stratégie employée. "Nairo est revenu dans la course" a salué son partenaire de Movistar Alejandro Valverde, troisième du général à 2:48 de Roglic, qui garde toutefois une avance confortable à quatre jours de la fin.

"Je n'ai pas eu peur. J'ai su

rester calme", a affirmé l'ancien sauteur à ski, qui a encore démontré sa solidité en limitant l'impact de la percée de Quintana. Le numéro du Colombien a presque éclipsé la performance de Gilbert qui s'est offert hier mercredi, entre Aranda de Duero et Guadalajara, sa deuxième victoire d'étape.

L'inusable coureur de la formation Deceunink-Quick Step (37 ans) s'est imposé au sprint devant l'Irlandais Sam Bennett (Bora) et son coéquipier Rémi Cavagna, six jours après avoir triomphé à Bilbao.

Photo : DR